

## Ramadhan Berbagi, Polres Kubu Raya Salurkan Bantuan Sosial ke Pondok Yatim Ad-Dhuha

Cucu - [KUBURAYA.INDONESIASATU.ID](https://KUBURAYA.INDONESIASATU.ID)

Mar 19, 2024 - 23:06



KUBU RAYA - Dalam rangka menyambut bulan suci Ramadhan, Polres Kubu Raya turut berbagi kebahagiaan dengan melakukan anjaksanaan dan silaturahmi ke Pondok Yatim AD-DHUHA yang berlokasi di Perum Angkasa Permai, Kecamatan Sungai Raya, Kabupaten Kubu Raya, pada Selasa (19/3/24) pukul 09.00 WIB.

Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Kapolres Kubu Raya, AKBP Wahyu Jati Wibowo, yang didampingi oleh Ketua Bhayangkari Cabang Kubu Raya beserta PJU, Kapolsek Sungai Raya dan pengurus Bhayangkari.

Dalam kunjungannya, Kapolres Kubu Raya secara simbolis memberikan 15 paket bantuan sosial kepada pengurus dan belasan anak yatim piatu yang tinggal di Pondok Yatim AD-DHUHA. Kapolres menekankan bahwa kegiatan ini merupakan wujud kepedulian Polres Kubu Raya terhadap masyarakat yang membutuhkan, terutama anak-anak yatim piatu, dalam menyambut bulan suci Ramadhan.

" Kegiatan Ramadhan berbagi ini merupakan bentuk kepedulian Polres Kubu Raya kepada masyarakat yang membutuhkan uluran tangan, terutama kepada saudara-saudara kita yang membutuhkan, seperti anak-anak yatim piatu di Pondok Yatim AD-DHUHA," kata Wahyu Jati.

" Kami berharap bantuan ini dapat meringankan beban hidup mereka dan memberikan semangat baru untuk menjalani kehidupan dengan penuh optimisme. Kegiatan sosial ini juga sebagai silaturahmi Polres Kubu Raya, Bhayangkari Cabang Kubu Raya dan Pondok Yatim AD-DHUHA guna memberikan dampak positif bagi pembangunan sosial di Kabupaten Kubu Raya." ujarnya.

" Mari kita jadikan kegiatan sosial ini sebagai inspirasi untuk lebih peduli dan membantu sesama, sehingga tercipta lingkungan yang saling mendukung dan sejahtera bagi semua," tegas Wahyu Jati.

Ditempat yang sama, Pengurus Pondok Yatim AD-DHUHA, Ikma mengucapkan terima kasih atas kepedulian Polres Kubu Raya yang telah memberikan uluran tangan kepada anak-anak yatim piatu di Pondok Yatim AD-DHUHA. Bantuan ini sangat berarti bagi kami dan akan sangat membantu dalam memenuhi kebutuhan sehari-hari para penghuni pondok.

"Kami berharap bantuan sosial seperti ini dapat terus berlanjut dan semakin mempererat hubungan antara Polres Kubu Raya, Bhayangkari Cabang Kubu Raya dan Pondok Yatim AD-DHUHA, serta membawa manfaat bagi anak-anak yatim piatu dan masyarakat luas," tutupnya.